

## 戦没者のめい福を祈り

### 春季戦没者追悼式



献花する遺族の皆さん

笠松町春季戦没者追悼式が4月27日、笠松・松枝・下羽栗の各地域の会場でしめやかに行われました。

式には戦没者の遺族の皆さんや関係者の方々が多数参列され、笠松町長が「国民の大半が戦争の悲劇を知らずに育った世代である今、過去の悲惨な歴史を繰り返さぬよう、未来を担う子どもたちに平和の大切さを伝え、人権尊重の理念を大切にする道徳のまち笠松を目指し取り組んでいきます」と式辞を述べました。

続いて岐阜県知事代理、田中県議会議員、田島町議会議長の追悼の言葉のあと、参列者が献花を行い、戦没者のめい福を祈り、平和への誓いを新たにしました。

## 「なごみ祭り」開催

### なごみの会

4月24日、笠松みなみ会館（仮称-旧岐阜地方務局羽島出張所）で、なごみの会（代表 松原淑子さん）主催による「なごみ祭り」が盛大に開催されました。

当日は、ピアノパフォーマ宇野正志さんによるトイピアノコンサートをはじめ、屋台村やバザーに多くの人で賑わいました。

なごみの会は、松枝地域の活性化を目的にこの春結成されたボランティアグループで、4月30日、役場に広江町長を訪ね、当日のバザー収益の一部を町へ寄附されました。



トイピアノの音色に、心なごむ皆さん

## 迅速な消火活動は日ごろの訓練から

### 町消防団



消防ポンプ車の点検を行う消防団員

5月15日、笠松町民運動場で町消防団第一・第二・第三分団が、羽島郡広域連合消防本部職員の指導を受けて合同訓練を行いました。

当日は、人員服装点検・分列行進など消防団員としての規律を習得する規律訓練や消火活動に欠かすことのできない消防ポンプ車と小型ポンプ積載車の機械器具点検訓練が行われました。

日ごろ本業を持っている消防団員の訓練は、仕事を終えた夜間や休日に行われていますが、「わがまちを災害から守る」使命感が仕事の疲れを吹き飛ばし、火災現場での機敏な行動、迅速な消火活動を行うため団員らは真剣な面持ちで訓練に励んでいました。